

Boletín de prensa No. COM-006

D.M. Quito, 21 de marzo de 2024

EDUCACIÓN FINANCIERA PARA NIÑOS Y JÓVENES DEL ECUADOR Global Money Week o Semana Mundial del Dinero arranco este 21 de marzo del 2024

La Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS) realizó el 21 de marzo el Global Money Week (Semana Global del Dinero), una semana dedicada a concienciar sobre la importancia de garantizar que todos los niños y jóvenes tengan acceso a una educación financiera de alta calidad.

Con este fin se llevó a cabo capacitaciones y actividades lúdicas sobre educación financiera en 132 cantones del país, con la meta de llegar a 56.000 niños, adolescentes y jóvenes de hasta 29 años.

De acuerdo con la superintendente Margarita Hernández, la Global Money Week (GMW) es un programa encaminado a entregar herramientas, habilidades y conocimientos que mejoren sus aptitudes y comportamientos en relación con el sistema financiero.

El Instituto Sucre participó de estas jornadas a través del Centro de Emprendimiento “Impulso”, los docentes de esta Unidad forman parte del cuerpo de docentes capacitadores en temas como educación financiera, aportando de esta forma al fortalecimiento de conocimientos financieros a los jóvenes del país.

UNIDAD DE COMUNICACIÓN E IMAGEN INSTITUCIONAL

comunicación@institutoeducativox.com